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!20日上午，扬州市新生代浙江

（温州）商会青年企业家一行赴卸甲镇
开展春季帮扶助学活动，向 15名被帮
扶学生每人捐赠 500元助学金以及书
包等学习用品。 吴继原

!日前，南海社区开展“文明出行，
从我做起”宣传活动，特邀请市公安局
交警大队有关负责人走进社区，为社区
居民讲解交通安全知识，引导居民们养
成文明驾驶、文明乘车、相互礼让的良
好出行习惯。 蒋寅 杨晓莉

!日前，市邮管局联合市公安局交
警大队举办寄递行业“文明守法出行”

培训班，用生动的案例引导寄递驾驶人
员摒弃交通陋习，做到文明出行。全市
各邮政快递企业主要负责人、安全员、
驾驶员代表共100多人参加了培训。

汤刘中

!日前，高邮镇组织召开零散墓穴
集中安放工作推进会，动员各村、社区
坚决打赢零散墓穴集中安放攻坚战，并
对参会人员进行了业务培训。截至目
前，该镇已全面排查登记零散墓穴4314

座，累计清迁2260座。
晏玥 阿薇 甜甜

!23日上午，界首镇基干民兵集
结点验大会在嘹亮的《中国人民解放军
军歌》声中拉开序幕，来自各村（社区）
的30名基干民兵接受了点验。

毛群英

!日前，市儿童福利院党支部的党
员志愿者带着 14名孤残儿童赴清水潭
旅游度假区春游，并与孩子们一起玩攀
绳网、钻隧道、过独木桥、老鹰捉小鸡等
游戏，让孤残儿童感受到春天的气息、
人间的温暖。 朱小娟 杨晓莉
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我市“不见面代办”开全省先河
让企业“一次不跑”办业务

本报讯（记者 周雷森）近日，江苏
星浪光学仪器有限公司副总经理孙国宝
不用跑腿、无需到现场，通过公司电脑就
打印出二期项目立项批准手续，完成项
目立项全部流程，只用了半个工作日。

虽然我省已全面实行“不见面审
批”，但在项目立项受理过程中，由于企
业对项目立项受理流程不甚了解，经常
需要与项目代办人员见面，实行“见面
代办”。如何将“不见面审批”再延伸，打
通项目服务最后一公里？高邮“最美”帮
办员王娟、“最美”代办员秦立经过探

索、实践，在全省率先建立了“不见面代
办”系统。

秦立告诉记者，根据江苏省投资项
目在线审批监管平台申请的一般项目代
码，他们制作出电子表格，表格的内容包
括企业名称、统一社会信用代码、法定代
表人、联系人、手机号码、电子邮箱、项目
名称等 14个需要企业填写的事项。同
时，将企业投资项目承诺书单独成页，最
终形成两页纸的电子申报材料模板。“电
子申报材料模板可以直接通过邮件或微
信、QQ等发送给企业或基层办事人员，

企业完成简单的空格填写，在承诺书上
盖章扫描后，将电子文本再回传给代办
员，便可以实现不见面代办。”秦立说。

据市发改委行政服务科科长张桂龙
介绍，经过与企业先期不见面对接，一个
项目 5到 10分钟就可以完成“不见面代
办”。推行“不见面代办”后，企业今后只
要轻点鼠标或是在手机上就可轻松完成
项目立项的全部流程。据了解，“不见面
代办”已在城南新区试行，市发改部门将
在城南新区试行的基础上，在其他乡镇、
园区渐次铺开、全面推行。

市监局整治非法经营“水上餐饮”
本报讯（通讯员 韩先洁 郑玉林 记者 翟甜甜）

近日，市市场监督管理局开展“水上餐饮”专项整治
行动，至目前，已完成对 13家水上餐厅的摸底调
查，责令停止营业4家。

为保障广大消费者饮食安全，积极配合我市全
域旅游示范区创建工作，市市监局在前期调查摸底
的基础上，主动上门对辖区内的“水上餐饮”非法经
营者进行相关法律、法规宣传教育，督促其停止违
法行为；对在规定限期内仍未停止非法经营活动的
经营户，依法采取强制措施。下一步，市市监局将进
一步落实整治常态化措施，畅通“12315”等各类投
诉举报电话，接受市民群众的投诉、举报，确保做到
每件必查、查必有果。

警方清查城区娱乐服务场所
当场查获涉赌涉娼违法犯罪嫌疑人6人

本报讯（通讯员 尤宫新 记者 南笙）18日晚，我
市警方对城区娱乐服务场所开展集中清查行动，当
场查获涉赌涉娼违法犯罪嫌疑人6人。

据了解，此次行动采取整体联动、异地用警、混
合编组、交叉检查等方式开展。期间，民警对城区电
子游艺、桑拿洗浴、足疗按摩等重点公共娱乐服务场
所的备案登记管理、公共安全、技防设施、制度管理
等情况进行了一次全面清查，督促各场所经营业主
落实人防、技防、物防措施，依法拆除违法违规硬件
装置，精确打击“黄娼赌”违法犯罪活动，全面清除各
类治安安全隐患。

此次清查行动共出动警力 60余人、警车 15
辆，检查桑拿洗浴场所 20家、赌博机警情高发场所
20家，当场查获涉赌涉娼违法犯罪嫌疑人 6人，收
缴赌博机17台，登记娱乐场所从业人员60余人。

2018年普通高等学校招生工作意见出台
"高考志愿分两个阶段填报

■特殊类型招生材料虚假算作弊

本报讯（记者 管玮玮）记者从市教育
局获悉，日前，江苏省教育考试院公布
了《江苏省 2018年普通高等学校招生
工作意见》。该《意见》不仅对今年我省
高考模式和高考志愿填报进行了明确
规定，还对各类特殊类考试的纪律作了
进一步明确。

据了解，今年我省普通高校考试招生
录取政策与去年相比，总体上保持稳定。
高考模式依旧是“3+学业水平测试 +综
合素质评价”。考生的志愿填报分为两个
阶段。第一阶段：6月 27日至 7月 2日，填
报本科院校志愿。其中，艺术类提前录取
本科院校第 1小批志愿的填报时间为 6
月27日至 29日。第二阶段：7月 27日至
28日，填报高职（专科）院校志愿。

《意见》还规定，教育部授权省级招委
会组织的省级统一考试和授权高校组织的
单独招生考试及保送生、自主招生、综合评
价试点等各种特殊类型招生考试均属国家
教育考试的组成部分，凡提供虚假个人信
息或申请材料的考生，均应认定为在国家
教育考试中作弊，取消其相关类型招生的
报名、考试和录取资格，并通报江苏省教育
考试院，取消其当年高考报名、考试和录取
资格。同时，视情节轻重给予3年内暂停参
加各类国家教育考试处理。

港口城北作业区综合整治行动拉开帷幕
本报讯（通讯员 久祥 建荣 记者 葛维祥）自20

日开始，市交通局组织海事、稽查、港口、城北交管
所，会同公安局开发区派出所等执法单位 40余名
执法人员，拉开了为期两个月的高邮港区城北作业
区综合整治大行动。

按照“263专项行动”和市委市政府港口整治
工作要求，此次行动重点对秦邮特钢码头以南、京
杭港口公司南门以北砂石散货作业区实施综合整
治，对码头前沿堆货、车辆未覆盖脱落扬撒及超载、
后方散货堆场覆盖、港口无序经营等实施常态化监
管。

高邮港区城北作业区处于二级水源保护区和江
淮生态大走廊治理范围，年砂石吞吐量 300万吨、
占全市总量的80％左右，从事砂石运输车辆 300辆
（次）。为将综合整治工作落在实处，市交通部门早在
4月12日就对此项工作进行了部署，向港区各经营
户下发了整改告知书。海事、稽查、港口办各司其职，
分别向船舶船主、运输车辆驾驶人和码头经营业主
进行宣传，开展约谈，要求在 4月 20日前对存在的
问题迅速自查自纠并自行整改。经过前期督促整改，
目前港口已完成了乱堆乱放的整改，并投资 15万
元购买了洒水车，配备了清扫环卫人员，对损坏道路
进行了修建，建设了安全防护墙、路牙，栽植了绿化
苗木，整个港区面貌和环境明显改善。4月20日，交
通部门又针对运输车辆未平帮装载、未采取有效覆
盖措施等行为打响整治“攻坚战”，执法人员现场对
100多辆（次）砂石运输车进行纠违。

高邮市机关事业单位第二批错时对外开放停车场、厕所的公告
为进一步推进机关事业单位

内部停车场、厕所错时、免费对外

开放工作，缓解市民停车难和如厕

难问题，市委、市政府决定自 2018

年 4月 20日起，错时、免费对外

开放第二批机关事业单位（含部分

国有企业）内部停车场和厕所。现

就有关事项公告如下：

一、开放时间

停车场开放时间。工作日：当

日 18:30—次日 7:45，休息日全

天开放，夜间 21:30—次日 6:30

原则上车辆不进不出。

厕所开放时间。正常工作日作

息时间内对外开放。

二、开放单位一览表（第二批,

详见《高邮日报》4月 20日三版）

三、注意事项

在规定的开放区域、时间内停

放车辆和如厕应服从有关管理规

定，做到有序停车、文明如厕，不服

从管理的，单位有权拒绝停车和如

厕。停车场、厕所均为免费使用，人

为破坏公共设施的应照价赔偿，停

车场不承担车辆事故损毁及车内

物品被盗等所致的所有责任。

停车场仅限小型客车车辆(9

座以下轿车、面包车、皮卡)停泊，

停放的车辆应保持车身整洁，携易

燃易爆等危险品的车辆严禁进入

停车场内。

投诉热线：12345

另外：由于涉及安保问题，第

一批公告对外开放的江苏有线高

邮分公司(文化宫路 6号)和市邮政

集团公司(文游中路 111号)将不

再对外开放停车场及厕所。

高邮市人民政府
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一季度房地产开发投资增速强劲
本报讯（通讯员 程洁 记者 葛维

祥）据市统计局统计分析，今年一季
度，我市房地产开发投资 15.1亿元，
同比增长 66.1%，较去年全年提高
30.9个百分点，较去年同期提高 86.6
个百分点。其中住宅投资 11.5亿元，
同比增长 69.9%，商业用房投资 2.8

亿元，同比增长 67.4%。
据分析，我市一季度房地产开发投

资增速明显的原因主要有两个方面，一
方面是去年11月份以来新开工的房地
产项目多、规模大；另一方面是去年以来
的商品房销售形势较好，房企资金运转
良好，加快了房地产项目建设进度。

20日至 21日，送桥镇妇联、高新区纪工委组织妇女干部赴上海中共一
大会址、浙江嘉兴南湖等地开展以“不忘初心，继续前行”为主题的学习教育
实践活动，以革命先辈为榜样，不忘初心，牢记使命，为打造“科技新区、智慧
新城”贡献巾帼力量。 丁小玲 文 宋宣 摄


